



## Records Provinciaux/Provincial Record Breakers



**Danielle Dorris CNBO**  
*Para S7 50m Fly 33.33 (NB Open Cup 2023)*

*Para S7 100m Back 1:18.63 (NB Open Cup 2023)*



**Zachary Newman BLAST**  
*13-14 Men 50m Breast 30.98 (NB Open Cup 2023)*

*13-14 Men 100m Breast 1:08.27 (NB Open Cup 2023)*

### Nouveau programme d'inscription de Natation Canada Plan de formation

Natation Canada lancera le programme de formation pour le nouveau système d'inscription dans quelques semaines.

[Veuillez consulter ce lien pour connaître le programme de formation pour les divers rôles](#) (c.-à-d. gestionnaire des compétitions, administrateurs en chef des officiels, registraires).

[Foire aux questions sur le nouveau système d'inscription](#)

### New SNC Registration Program Training Plan

Swimming Canada is launching the training program for the New Registration system in a few weeks.

Please [see this link to identify the training program for the various roles](#) (ie. Meet Manager, Chief Officials Administrators, Registrars).

[Frequently Asked Questions about the New Registration System](#)

### Annuaire des Clubs/Club Directory

[Cliquez ici/Click Here](#)



## Critères du PAA 2024-2025

Les critères du Programme d'aide aux athlètes (PAA) 2024-2025 est maintenant disponible sur le site web de Natation Canada.

- Programme olympique :

<https://www.swimming.ca/fr/ressources/les-equipes-selection-et-politiques/criteres-du-programme-daide-aux-athletes/>

- Programme paralympique :

<https://www.swimming.ca/fr/critere-pour-le-programme-daide-aux-athletes/>

## 2024-2025 AAP Criteria

2024-2025 Athlete Assistance Program (AAP) Criteria is now posted on the Swimming Canada website

- Olympic program:

<https://www.swimming.ca/en/resources/teams-selection-policies/athlete-assistance-program-criteria-2/>

- Paralympic program:

<https://www.swimming.ca/en/para-swimming-athlete-assistance-program/>



[https://us02web.zoom.us/meeting/register/tZApceCtqTovGNN\\_PPquWOiuvoA3upSsT7lI#/registration](https://us02web.zoom.us/meeting/register/tZApceCtqTovGNN_PPquWOiuvoA3upSsT7lI#/registration)

## EntraîneurNB: Programme de mentorat femmes et filles

Vous souhaitez devenir une entraîneuse mentor ou une personne mentorée? Apprenez-en davantage sur le Programme de mentorat pour les femmes et les filles!

Le programme comprend des rencontres mensuelles en tête-à-tête avec un mentor expérimenté, des occasions uniques de perfectionnement professionnel, des réunions pour faciliter l'apprentissage collaboratif, et des ressources en personne et en ligne afin que les entraîneuses puissent créer et peaufiner leur boîte à outils d'entraîneuses.

[La date limite pour soumettre une demande est le 31 janvier 2024.](#)

## Coach NB: Women and Girls Mentorship Program

Interested in becoming a coach mentor or mentee? Check out Coach NB's Women and Girls Mentorship program! The program involves 1 on 1 monthly meetings, unique professional development opportunities, networking opportunities, and in-person and online resources for participants to enhance their coaching toolkit.

[The deadline to apply is January 31, 2024.](#)



**JANUARY NCCP CALENDAR**  
**CALENDRIER PNCE DE JANVIER**

|   |  |
|---|--|
| <b>JAN 9-10</b><br>Design a Basic Sport Program     | <b>JAN 13-14</b><br>Coaching & Leading Effectively   |
| <b>JAN 16 &amp; 18</b><br>Make Ethical Decisions ** | <b>JAN 23-24-30</b><br>Developing Athletic Abilities |

\*\* = Free/gratuit

**REGISTRATION VIA THE LOCKER**  
**INSCRIVEZ-VOUS VIA LE CASIER**



Une liste actualisée des nageurs NextGen et HP sera bientôt disponible sur notre site Internet.

We will have an updated list of NextGen and HP swimmers on our website shortly

## NCCP Courses

<https://edu.swimming.ca/index.php?page=245>

Please note; free workshops are only available until the end of February.

Attention, les ateliers gratuits ne sont disponibles que jusqu'à la fin du mois de février.

## Femmes occupant un poste de direction dans le sport: Instantané 2023

L'Instantané Femmes et leadership dans le sport 2023 souligne et célèbre les avancées récentes en matière de diversité du leadership sportif. Il invite également les organismes de sport à continuer à intégrer l'équité des genres dans leurs pratiques et à ouvrir leurs conseils d'administration et leurs équipes de direction à la diversité au-delà du genre, de manière à ce que plus de filles, de femmes et de personnes issues de la diversité de genre soient représentées dans le système sportif et puissent bénéficier du pouvoir du sport.

Consultez le rapport du Nouveau- Brunswick ici: <https://sheisactivenb.ca/wp-content/uploads/2023/12/Leadership-Snapshot-2023-NB.pdf>

Consultez rapport national ici: <https://womenandsport.ca/wp-content/uploads/2023/11/Leadership-Snapshot-2023-Final.pdf>

## 2023 Women in Sport Leadership Snapshot

The 2023 Women in Sport Leadership Snapshot highlights and celebrates recent successes in sport leadership diversity at the national, provincial, and territorial levels. It also challenges sport organizations to continue to embed gender equity in their organizations and bring diversity, beyond gender, to their boards and senior leadership teams so more women, girls, and gender-diverse people are represented in the sport system and can benefit from the power of sport.

Check out the NB report here: <https://sheisactivenb.ca/wp-content/uploads/2023/12/Leadership-Snapshot-2023-NB.pdf>

Check out the National report here: <https://womenandsport.ca/wp-content/uploads/2023/11/Leadership-Snapshot-2023-Final.pdf>



## Mécanisme de traitement des plaintes en matière de sport sécuritaire de Nouveau-Brunswick (MTPSSNB)

Les Politiques de règlement des différends et les Lignes directrices du Mécanisme de traitement des plaintes en matière de sport sécuritaire de Nouveau-Brunswick sont maintenant disponibles sur le site web de Sport NB ! Pour plus d'informations, veuillez consulter le menu déroulant 'Sécurité dans le sport' sur notre page d'accueil!

[Cliquez ici](#)

## Êtes-vous intéressé à devenir un développeur de coaches?

CoachNB organisera formation de base pour les facilitateurs d'apprentissage ET une formation de base pour les évaluateurs d'entraîneurs.

Voici les dates et les heures de chaque formation :

Formation de base pour les facilitateurs d'apprentissage - 6 et 13 février (18h-22h)  
<https://thelocker.coach.ca/event/registration/10450>

Évaluateur de base - 20 et 27 février (18h-22h)  
<https://thelocker.coach.ca/event/registration/10451>

Veuillez noter que c'est la dernière fois que CoachNB organise cette formation. Si vous êtes intéressé, n'hésitez pas à nous contacter car ils peuvent organiser des formations pour les sports qui ont un minimum de 8 participants.

## New Brunswick Safe Sport Complaint Mechanism (NBSSCM):

The New Brunswick Safe Sport Complaint Mechanism Dispute Resolution Policies and Program Guidelines are now available on the Sport NB website! For more information, please refer to the 'Safety in Sport' drop down menu on our main page!

[Click Here](#)

## Are you interested in becoming a Coach Developer?

CoachNB will be hosting [Core Training for Learning Facilitators](#) AND [Core Training for Coach Evaluators](#).

Here are the following dates and times for each training:

**[Core Learning Facilitator - Feb 6 & 13 \(18h-22h\)](#)**  
<https://thelocker.coach.ca/event/registration/10450>

**[Core Evaluator - Feb 20 & 27 \(18h-22h\)](#)**  
<https://thelocker.coach.ca/event/registration/10451>

Please note this is the final time CoachNB will be delivering this fiscal. If you are interested, please feel free to reach out as they can schedule training for sports that have a minimum of 8 participants.

[Défi des Masters Jan 2024](#)

[Masters Challenge Jan 2024](#)



## ACPL: <<Moving the Needle>>

Dans le cadre de son engagement à assurer l'équité entre les genres dans le sport et les loisirs, l'ACPL offre aux leaders des occasions d'apprendre, d'échanger et de mettre en œuvre les pratiques optimales, les leçons apprises et les nouvelles idées en matière d'équité des genres.

Les forums du vendredi ouverts s'adressent aux personnes qui s'intéressent à l'équité des genres dans le sport, l'activité physique et les sports, ou qui y travaillent actuellement. Il s'agit d'un espace où les gens peuvent se réunir pour aborder leurs réussites et leurs défis, apprendre les uns des autres et des experts dans le domaine, et discuter d'idées. Le prochain forum du vendredi aura lieu le 19 janvier 2024, de 14 h à 15 h 30 (HA). Des séances en français seront bientôt placées à l'horaire!

Pour en savoir davantage sur les forums du vendredi ainsi que sur d'autres événements à venir, consulter le document si-dessous (en anglais seulement):

<https://cpca.ca/wp-content/uploads/2023/10/CPRA-Gender-Equity-Webinar-Registration.pdf>

## CPRA: Moving the Needle

As part of their commitment to achieve gender equity in sport and recreation, CPRA is offering opportunities for leaders to learn about, share, and implement best practices, lessons learned, and new ideas regarding gender equity.

Open Forum Fridays are for those who are interested in, or who are currently working on, gender equity in sport, physical activity, and sport. They are a space for people to come together to share successes and challenges, learn from one another and experts in the field, and discuss ideas. The next Friday Forum is January 19, from 2:00-3:30 PM (AT). Find out more about the Friday Forums, as well as other upcoming events below:

<https://cpca.ca/wp-content/uploads/2023/10/CPRA-Gender-Equity-Webinar-Registration.pdf>

## **\*NOUVEAU\*** Résumé de l'assurance 2023-2024

La traduction en français est en cours et sera bientôt disponible.

## **\*NEW\*** 2023-2024 Insurance Summary

French Translation is in the process and will be available soon

[cliquez ici/click here](#)

